



Photo : ©CD69 – Fabrice Schiff

Sport

Inauguration Espace Loisirs Multisports



L'inauguration de l'espace multisports, mis à disposition de tous depuis le mois de mai, s'est déroulée le samedi 17 septembre en présence des représentants de l'état et des différentes collectivités territoriales.

Nous avons été heureux d'accueillir monsieur le sous-préfet Benoît Rochas, monsieur le député Thomas Gassilloud, madame le sénateur Catherine Di Folco, monsieur le président du département Christophe Guilloteau, madame la conseillère régionale Sophie Cruz, madame la conseillère départementale Claude Goy, monsieur le président de la CCVL Daniel Malosse et plusieurs maires et élus des communes voisines de la CCVL et de la Métropole.

Etaients aussi présents les représentants des entreprises ayant participé à la réalisation des équipements, les représentants des fédérations et des associations sportives et les jeunes du p'tit déj jeunesse et du SNU. Ce fut l'occasion de remercier l'Etat, la Région, le Département et les Fédérations de foot et de basket pour leur participation au financement de cette réalisation.

Les sections USOL foot et USOL basket ainsi qu'un groupe de jeunes riders ont animé l'après-midi sur les différentes aires de jeu : matchs de jeunes footballeurs sur le terrain synthétique, opposition de basketteurs expérimentés sur le terrain 3x3 et figures en trottinettes sur l'espace de glisse. Merci à eux.

Le lieu a été très fréquenté pendant la période estivale par les jeunes et les familles, leurs retours sur les équipements sont très positifs. Les travaux de la voie verte réalisés par la CCVL débiteront très prochainement ; elle assurera l'accès aux équipements, en mode doux de façon sécurisée.

Par ailleurs les différentes sections sportives ont repris leurs activités, beaucoup d'inscriptions cette année pour tous les sports, notamment dans les catégories jeunes, merci à tous les éducateurs qui donnent de leur temps pour encadrer ces jeunes sportifs. Bonne saison sportive à tous !

Olivier DEROZARD
Adjoint aux Sports



Inauguration avec les jeunes du Ptit Déj Jeunesse

Jeunesse

Permettre l'expression citoyenne des jeunes

Depuis 2 mandats, l'équipe municipale a la volonté de permettre l'expression citoyenne des jeunes grâce à la mise en place de p'tits dej jeunesse, et récemment de missions d'intérêt général du SNU service national universel.

L'ESPACE MULTISPORTS

Le projet d'espace multisports en est un bel exemple. Nous sommes passés de l'idée à l'action, depuis le premier p'tit dej jeunesse du 13/10/2018 aux premières études, puis à la réalisation.

Un projet collaboratif et participatif qui a permis d'aller plus loin. Ce ne sont pas moins de 10 jeunes qui ont participé au projet de l'espace multisports. Je reprendrai le slogan créé par les jeunes du p'tit dej jeunesse : "Ils sont la génération qui innove pour la génération future, qui innovera à son tour".

Les jeunes se sont impliqués et engagés toute la durée du projet en étant soucieux que cet équipement réponde bien aux différents besoins exprimés. J'ai été impressionnée par leur ténacité et leurs connaissances sur un sujet très technique.



LE SNU

En tant que déléguée jeunesse, je remercie M. le Maire Daniel JULLIEN, et mes collègues adjoints et conseillers, les services de la commune, et les associations pour leur écoute et leur soutien aux projets des jeunes et également des volontaires du SNU.

J'ai l'intime conviction que l'implication des jeunes est essentielle pour faire évoluer la vie locale.

La commission jeunesse participe à la responsabilisation et à l'autonomie des jeunes, notamment en étant actif sur les propositions de missions d'intérêt général du SNU. Ces missions contribuent au devoir de mémoire, tout comme à la culture de l'engagement bénévole avec le tissu associatif. Ils sont 14 jeunes de la cohorte SNU 2021 à s'être engagés sur la commune. Une nouvelle cohorte 2022 représente déjà 19 jeunes du territoire de la CCVL qui répondent présents pour s'engager dans la vie locale citoyenne et son tissu associatif culturel, sportif, social. Le SNU est un projet d'émancipation et de responsabilisation des jeunes. Par les MIG, La commune en associant son tissu associatif vise à développer une culture de l'engagement et à favoriser l'insertion des jeunes dans la vie locale. C'est ainsi que peut naître l'engagement volontaire tel que bénévole associatif, sapeur-pompier volontaire, ou réserviste pour la nation...

Pour terminer, je vous offre mon slogan personnel d'élue à la jeunesse : Les jeunes n'ont pas que des idées, ils ont aussi et surtout des talents. À nous tous, il est nécessaire de les soutenir dans leur capacité à agir pour leur territoire.



SNU, cohortes 2021 et 2022 entourés par M. ROCHAS, sous-préfet, M. le Maire, Sandrine ARNAUD, déléguée à la jeunesse



Remise de diplôme par M. ROCHAS, sous-préfet, aux jeunes volontaires du SNU

C'est avec les jeunes, en leur donnant la parole et notre confiance dans leurs actions que l'avenir de notre commune s'écrit.

P'TIT DEJ JEUNESSE

Pour continuer ce bel élan d'engagement de la jeunesse du territoire. **Rendez-vous pour le prochain p'tit dej jeunesse : samedi 22 Octobre**

Une envie, un coup de gueule, un questionnaire, viens pousser la porte de la mairie !

LES JEUDIS DE LA JEUNESSE

Des professionnels sont là pour te guider le JEUDI à l'Espace France Service (EFS).

▸ **MISSION LOCALE** : Bruno CLEMENÇON
4^e jeudi de 9h à 12h sur rendez-vous
04 72 59 18 80
www.missionlocale-mlmoml.org

▸ **ARMEE DE TERRE** : 2^e et 4^e jeudis après-midi - sur rendez-vous
04 37 27 36 10 ou www.sengager.fr

▸ **A la MJC la SLIJ (Infos Jeunesse)** :
Justine CUERVA : Les semaines paires de 17h à 19h
06 13 27 95 59 - infojeunes@ccvl.com

Sandrine ARNAUD,
Conseillère municipale
déléguée à la jeunesse

